

2023-09-06

BINOCULARES: Tras destaparse, Omar García Harfuch pone nerviosa a la oposición

Autor: Redacción

miércoles 6 de septiembre de 2023 15:57

NERVIOSOS: Lo que no había logrado provocar Clara Brugada en meses de hacer campaña en busca de la candidatura a la jefatura de Gobierno, lo hizo Omar García Harfuch en menos de un día: poner nerviosa a la oposición.

Y es que doña Clarita lleva meses gastando dinero para posicionarse y ni quien diga algo; sin embargo, Harfuch se autodestapó y salieron inmediatamente los posicionamientos de algunos en el sentido de que no se distraiga y cumpla con su trabajo como jefe de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, que para eso le pagan.

Sin duda los únicos beneficiados de lo que parece una candidatura fallida, serán los habitantes de la alcaldía Iztapalapa, a quienes les llueven apoyos un día y otro también.

CIERRAN FILAS: Quienes ya se sentaron para buscar acuerdos de cara a las próximas elecciones son el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Chazaro y la dirigente del Sol Azteca en la Ciudad de México, Nora Arias.

Luego de no coincidir, los dirigentes abrieron un espacio para analizar la forma en la que operarán en el 2024, tomando en cuenta los buenos resultados que Arias entregó durante la elección de 2021.

EL SHOW DE MARIO: Muy en su papel de defensor de la democracia, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, montó un gran espectáculo con el que supuestamente él se garantizó la limpieza en su elección.

En su show, transmitido en redes sociales, incluso participó una empresa de traslado de valores, que incluyó meter en contenedores con candados los paquetes, ¿será eso suficiente para que los aspirantes acepten sus resultados? Si es así, el show habrá valido la pena y hoy todos estarán contentos con la elección.